



FRIENDPIA

September
9月
2018
No.119

茅ヶ崎市国際交流協会

<http://www.chigasaki-iac.org/>

企画制作：フレンドピア編集部

印刷：株大成企画

2018年9月30日発行

2018年度 IAC定期総会

6月2日(土)、茅ヶ崎市役所分庁舎6階コミュニティホールにて2018年度の定期総会が開催されました。

今年も来賓として服部市長と白川市議会議長が出席され、お二人から祝辞を頂きました。出席者48名と委任状97名で、予定された議題は全て承認されました。更に、今回は理事改選の年で、13名の新理事と2名の監事が承認され、新理事長は野村氏、副理事長は栗田氏と事務局長は松村氏が承認されました。

定期総会後の交流会では、法人会員である株式会社アルバックの管理室の原田室長から、同社の概要について紹介がありました。



その後、飲み物や食べ物が準備され、会員同士の懇談が賑やかに行われ、『IACの活動の紹介』のスライドが上映されました。



大岡越前祭パレード

4月22日(日)、毎年恒例の大岡越前祭のビックパレードの越前行列に、IACの日本語教室で勉強している外国籍市民の生徒さん24名が参加しました。例年、男子は侍、女子は花見踊りの姿でしたが、今年は忍者の姿も増えました。この日は天気がとても良く暑かったです、皆さん江戸時代の衣装を着けて楽しんでいました。



ホノルル市・郡姉妹都市交流勉強会

第1回6月11日(月)、第2回7月9日(土)、第3回9月10日(月)、いこりあのロビーにて、会員有志が参加して、ホノルル市・郡姉妹都市交流についての勉強会が開催されました。茅ヶ崎市は2014年10月24日(現地時間)にホノルル市・郡と姉妹都市協定を締結しましたが、長岡市に続いて5番目です。今年3月には茅ヶ崎市として初めて小学生4年と5年生の4名がハワイに派遣されました。今度は、来年3月に予定されているハワイの小学生の受け入れ事業にIACとして、参加を目指して勉強会を開催しています。

国際結婚子育て交流サークル



外国籍市民支援グループの活動として、茅ヶ崎市男女共同参画課と共に、外国人ママや日本人ママを対象に、毎月第3水曜日10~12時にいこりあの第2会議室にて開催しています。小さなお子さんを連れて参加した色々な国のママやパパと一緒に手遊びをしたり、お子さんの教育の問題や日常生活で困っていること等を会員と一緒に話を聞いたりして交流をしています。



9月は子供服を持ち寄って
フリマをしました!!

フランス人大学生ホームステイ

7月1日～7月22日

今年も、フランス人大学生7名が茅ヶ崎にホームステイしました。

IAC会員の家庭に約3週間滞在中、日本語を勉強したり、座禅や茶道体験したり、学校を訪問したりして、色々な日本文化を学びました。



日本語教室



鎌倉観光



文教大学訪問



凧あげ体験



歓迎会

IACの
Tシャツを
プレゼント
しました!!



着付けと茶道体験



市長表敬訪問（市長室）



お別れ会&日本語スピーチ

チョップステイックス@いこりあ調理室

“美味しいパンを作りましょう!”

6月20日(水)

講師：小原漢子さん（IAC会員）

- ・ベーコン・チーズを入れたソーセージパン
- ・レーズン・くるみ・クランベリーの入ったドライフルーツパン



13人参加し、シーザーサラダ、野菜のスープ、抹茶ミルクプリン、マサラティー、そして2種類のパン（できたてのソーセージパンと先生が自宅で作られたコーヒー味のチョコパン）をいただき、大満足の豪華なランチとなりました。ドライフルーツパンは食べ終わつた頃にできあがり、嬉しいお持ち帰りになりました。

日本語教室

毎週日曜日の午後（1：30～4：00）と木曜日の午前（10：00～12：00）、外国籍市民の方にボランティアで日本語を教えています。場所は、日曜教室は市役所分庁舎の5階の会議室（変更になるときもあります）、木曜教室はいこりあの会議室です。日曜教室は、生徒が70名以上と数が多く、先生が17名と数が不足しているので、先生募集中です。



生徒の皆さんには、4月は大岡越前祭のパレード、3月は外国人による日本語スピーチ大会、日本文化体験として着物の着付けとお茶会のイベントにも参加します。

キッズイベント

7月21日（土）、鶴嶺公民館にて「あつまれ！つるみねっ子～遊びの広場」に参加しました。普段スーパーで買って食べているバナナやぶどうなどのくだものをテーマに、世界とのつながりを実感してもらおうと、「せかいのくだもの」クイズ」と「フルーツデコメモスタンドづくり」を行いました。参加者は約50名。メモスタンドは100円ショップで買える材料で短時間で簡単に出来上がるとあって、子どもたちは皆パーティシエ気分で没頭！息を詰めるほどに細かな作業でしたが、中学生ボランティアの協力のもと、どれも美味しそうな作品に仕上りました。



出来上がるとあって、子どもたちは皆パーティシエ気分で没頭！息を詰めるほどに細かな作業でしたが、中学生ボランティアの協力のもと、どれも美味しそうな作品に仕上りました。



IAC の 主 な 活 動 報 告 (2018年4月1日～2018年9月30日)

- 4月18日 国際結婚子育て交流サークル
22日 大岡越前祭パレード（越前行列）
5月16日 国際結婚子育て交流サークル
6月1日 Chigasaki Breeze 発行（72号）
2日 2018年度定期総会&交流会
11日 第1回ホノルル市・郡姉妹都市交流勉強会
20日 国際結婚子育て交流サークル
チップスティックス 美味しいパンを作りましょう!
7月7日 フランス大学生歓迎会
9日 第2回ホノルル市・郡姉妹都市交流勉強会
18日 国際結婚子育て交流サークル
21日 あつまれ！つるみねっ子～遊びの広場
フランス大学生お別れ会&日本語スピーチ

- 8月15日 国際結婚子育て交流サークル
9月1日 Chigasaki Breeze 発行（73号）
10日 第3回ホノルル市・郡姉妹都市交流勉強会
19日 国際結婚子育て交流サークル
22日 国際理解講座
ラテンアメリカは、どんな場所？こんな場所



記事に関するご質問・ご意見などを
寄せください。

TEL : 090-1261-1194 (中根)

メール : info@chigasaki-iac.org